
Isole  minori,  Schifani  e
Tamajo  “Elaborare  iniziative
per il territorio”
Un incontro tra l’assessore regionale alle Attività produttive
Edy Tamajo, il sindaco di Pantelleria Fabrizio D’Ancona, il
commissario  dell’Irsap  Marcello  Gualdani  e  il  direttore
nazionale  di  Agripesca  Toni  Scilla,  con  l’obiettivo  di
rilanciare con proposte concrete l’economia delle isole minori
siciliane.
“Il mio governo – afferma il presidente della Regione, Renato
Schifani  –  continua  ad  avere  una  grande  attenzione  alle
necessità delle isole minori. L’obiettivo è quello di puntare
a una maggiore crescita sociale ed economica di queste aree la
cui  condizione  di  insularità  è  al  contempo  un  disagio  da
mitigare e una risorsa da valorizzare”.
Durante l’incontro, l’assessore Tamajo ha lanciato la proposta
di “creare un tavolo tecnico con gli amministratori di tutte
le isole minori, con compiti consultivi e propositivi per
elaborare iniziative concrete per queste realtà. Le imprese
sono fondamentali per lo sviluppo di una comunità e di un
territorio e lo sono anche nelle isole minori, aree che non
possono trovarsi in condizione di subalternità rispetto al
resto del territorio regionale e nazionale. Il rischio del
loro  spopolamento  è  forte  e  come  quello  della  perdita  di
preziose professionalità e per questo non possiamo continuare
a guardare senza agire. La costituzione di un tavolo su questo
tema permetterà di recepire istanze ed elaborare soluzioni”.
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Migrazioni,  Albano  incontra
delegazione da Europa, Medio
Oriente  e  Nord  Africa:
“Importante fare rete”
“Si è trattato di un momento costruttivo di confronto e di
scambio di conoscenze su come i processi migratori modellino
le  opportunità,  gli  atteggiamenti  e  i  comportamenti  degli
individui,  delle  comunità  e  del  governo  in  Italia  e
nell’Unione  Europea.  Siamo  stati  lieti  di  accogliere  in
Sicilia una folta delegazione di funzionari ed esperti di
paesi  stranieri  perché  attraverso  la  cooperazione  possiamo
mettere in atto le azioni politiche più adatte per affrontare
le questioni legate alla migrazione. È importante fare rete,
partendo da obiettivi comuni. La progettazione partecipata non
è solo un buon metodo di lavoro, ma è anche quello che ci
chiede l’Unione Europea nella fase di programmazione dei fondi
comunitari”.  Sono  le  parole  dell’Assessore  regionale  alla
Famiglia  e  alle  politiche  sociali,  Nuccia  Albano,  dopo
l’incontro,  che  si  è  tenuto  in  via  Trinacria,  con  una
delegazione  del  “Migration  Policy  Group”  della  Fondazione
Friedrich Naumann per la Libertà, composta da 25 esperti e
responsabili politici provenienti da Europa, Medio Oriente e
Nord  Africa.  Alla  riunione  ha  partecipato  il  dirigente
regionale del dipartimento della famiglia e politiche sociali
Letizia Di Liberti.
All’incontro hanno partecipato tra gli altri Evelin Hornyák,
consulente  politico  senior  del  Parlamento  europeo;  Tomas
Vytautas Raskevičius, membro del Parlamento della Repubblica
di Lituania; Oriol Simó, assistente del capo unità, direzione
generale  Migrazione  e  affari  interni  (Dg  home);  Roger
Albinyana,  direttore  generale  dell’Istituto  europeo  del
Mediterraneo  (IEMed);  Mamadou  Lamine  Ba,  ex  ministro
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dell’Ambiente,  successivamente  dell’Igiene,  e  infine  della
Pianificazione,  dello  Sviluppo  e  della  Cooperazione
internazionale  del  Senegal.

Scerra  e  Gilistro  (M5S)
incontrano  il  sindaco  di
Siracusa.  “Comune  interesse
per crescita del capoluogo”
“Un confronto cordiale, incentrato sul tema dello sviluppo di
Siracusa in termini di infrastrutture e tessuto economico.
Vicende per le quali è importante ampia condivisione con tutte
le principali forze politiche, rappresentative a Palermo e
Roma”. Sono le parole del parlamentare Filippo Scerra e del
deputato regionale Carlo Gilistro del Movimento 5 Stelle al
termine dell’incontro con il sindaco di Siracusa, Francesco
Italia.
I due esponenti Cinquestelle hanno trattato agormenti come il
nuovo ospedale, l’ingresso di Siracusa a pieno titolo nella
AdSP della Sicilia Orientale, la ricerca di maggiori fonti di
finanziamento per la realizzazione di opere infrastrutturali
nel capoluogo: “sullo sfondo del comune interesse per una
crescita  ragionata  del  capoluogo  e  per  dare  maggiore
centralità  ad  una  Città  dalle  caratteristiche  uniche”,
sottolineano Scerra e Gilistro. All’incontro presente anche il
capo di gabinetto, Michelangelo Giansiracusa.
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L’obiettivo  di  Gilistro
(M5S):  “riscrivere  alcune
regole  della  sanità
siciliana”
“Dobbiamo ambire ad un servizio paziente-centrico, quando oggi
invece  tutto  ruota  attorno  alla  politica,  alle  città
metropolitane o alle università. Al centro, ribadisco, deve
esserci invece il paziente, il cittadino. Un modo nuovo di
pensare, in cui la Sanità deve andare incontro ai cittadini e
non farsi rincorre dai cittadini che hanno necessità e quasi
elemosinare, pietire il diritto alla salute. Un esempio per
capire ancora meglio: oggi ci sono liste d’attesa anche per le
vaccinazioni obbligatorie dei bimbi che vanno oltre la data
consigliata per la somministrazione. In alcuni casi, c’è il
rischio di non riuscire ad effettuare alcuni vaccini, che
oltre una certa età non sono più somministrabili. E parliamo
di un obbligo di legge che il sistema non riesce ad evadere.
Ma le attese ai Cup, le file negli ambulatori sono scene che
non  possono  essere  tollerate  in  una  regione  che  vuole
considerarsi  civile.  Oggi  –  insiste  Gilistro  –  abbiamo  a
disposizione tecnologie nuove da mettere a disposizione dei
pazienti, soprattutto per ridurre gli spostamenti e le inutili
attese, magari solo per capire di chi è la competenza”.
“Deburocratizzare  ed  efficientare  il  sistema”,  per
“alleggerire  il  lavoro  dei  medici  di  famiglia  che  sono
penalizzati dalle decine di incombenze burocratiche che li
distolgono dal compito più nobile che è la visita, la diagnosi
e la giusta terapia. Per questo dico che dobbiamo mettere il
paziente e il medico di famiglia al centro, pensare alle loro
difficoltà  nel  rapporto  con  Asp  e  Aziende  ospedaliere  e
intervenire”, continua Gilistro.
“Iniziamo a lavorare sull’aspetto del contatto, primo scalino
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della  sanità  del  territorio.  Servono  piccole  e  possibili
azioni che permettano di far riguadagnare fiducia al sistema,
per non portare i pazienti a cercare altrove, fuori regione,
con  un  costo  esorbitante  a  carico  del  sistema  sanitario
regionale”, ha concluso Gilistro.

Poliziotto  fuori  servizio
sventa  un  furto  di
carburante,  29enne  di
Siracusa denunciato
Un poliziotto della Questura di Siracusa libero dal servizio
sventa un furto di carburante. L’agente mentre faceva rientro
a casa, in viale Scala Greca, notava un uomo che si aggirava
nei  pressi  di  un  furgone  parcheggiato.  Avvicinatosi,  si
accorgeva che l’uomo, armeggiando con un bidone e con un tubo,
stava aspirando la benzina dal serbatoio del veicolo.
Il  29enne  siracusano  è  stato  denunciato  per  furto  di
carburante. Infine, la benzina è stata restituita al legittimo
proprietario.

Arma clandestina nascosta in
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un mobile di casa, arrestato
giovane di Noto
Un uomo è stato arrestato dagli agenti del Commissariato di
Noto  per  detenzione  di  arma  clandestina  con  relativo
munizionamento  e  ricettazione.
Nel  corso  di  una  perquisizione  domiciliare  il  giovane  si
recava presso la propria camera da letto e, da un mobile,
estraeva una borsetta da donna contenente una pistola con
caricatore rifornito da 8 cartucce ed altre 5 cartucce.
L’arma consegnata dal minore risultava essere una pistola a
salve, priva di numero di matricola, priva di ostruzione e di
tappo rosso, con congegni di scatto e percussioni funzionanti.
Gli investigatori indagano su come il minore si sia procurato
la pistola.

Al via la stagione teatrale
“Amori tossici”, si parte con
“Lolita,  la  ninfetta”  al
teatro Alfeo di Siracusa
Al via la settima stagione teatrale “Amori tossici”, diretta
da  Massimo  Tuccitto  e  promossa  dall’associazione  culturale
Godot  con  il  Teatro  Alfeo  e  la  partecipazione  del  Centro
Antiviolenza Ipazia.
Il primo appuntamento è sabato 9 marzo alle 21, al tetro Alfeo
di Siracusa, con “Lolita, la ninfetta” per la regia di Massimo
Tuccitto  che  fa  anche  parte  del  cast  insieme  con  Giorgia
Gallotti, Francesca Totti e Alfredo Mauceri. La replica dello
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spettacolo, con le musiche di Tchaikovsky, i costumi e le
scene dell’associazione culturale Godot e Paolo La Mesa come
assistente alla regia, sarà il 10 marzo alle 18,30 e il 24
marzo alle 21, sempre al teatro Alfeo.
“Lolita di Nabokov, opera annoverata tra le più belle storie
d’amore  della  letteratura  –  sottolinea  il  regista  Massimo
Tuccitto – è a mio avviso, senza nulla togliere al valore
della scrittura, il diario di un pedofilo. Per me non possono
esserci altre letture e dunque è così che questa storia va
restituita anche se la critica letteraria, condizionata dalla
cultura  patriarcale  imperante,  ha  stravolto  la  visione  di
questo testo”.
Aggiunge Giorgia Gallotti, che interpreta Lolita: “Quella che
sto vivendo è per me un’esperienza incredibile. A quasi 18
anni prendere parte a uno spettacolo così importante, con
professionisti  del  genere,  mi  riempie  di  entusiasmo  e  di
responsabilità,  perché  penso  sia  giusto  che  la  storia  di
questo amore tossico vada raccontata per mettere in guardia
chi ha pochi anni come me, e anche meno, da chi finge di
amare, ma in verità vuole solo approfittarsi”.

Festa  dello  Sport,  premiata
la Asd Eurialo Siracusa per i
risultati raggiunti a livello
giovanile
Un riconoscimento per la Asd Eurialo Siracusa ottenuto nel
corso della cerimonia che si è svolta mercoledì pomeriggio
all’Urban  Center.  “La  città  di  Siracusa  premia  la  A.S.D
Eurialo  Siracusa  Volley  per  l’impegno  e  i  successi
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conseguiti”: questa è la motivazione del premio ottenuto dalla
società siracusana.
Una festa dello sport durante la quale il sindaco Francesco
Italia e l’assessore al ramo Giuseppe Gibilisco hanno premiato
le eccellenze sportive del territorio. Tra queste anche il
sodalizio del presidente Fabio Cardella e del suo vice Salvo
Corso,  protagonista  la  scorsa  stagione  con  il  settore
giovanile, che ha ottenuto grandi successi. In particolare, la
squadra S3 (ex minivolley) guidata da Raffaele Moscuzza, con
la collaborazione delle istruttrici Sebastiana Fava e Sibilla
Zampollini,  ha  vinto  il  torneo  provinciale  e  poi  quello
Montiblei (con squadre del Ragusano), qualificandosi così per
le finali regionali di Palermo che si sono svolte a giugno
dello scorso anno. Buoni anche i risultati conseguiti con le
varie under. Nella stagione in corso, le formazioni under 14 e
18 si sono qualificate per la seconda fase dei rispettivi
campionati dopo aver chiuso in seconda posizione la stagione
regolare. Di tutto rispetto inoltre il piazzamento ottenuto
dall’under 16, arrivata quarta con una squadra formata in
larga parte da quattordicenni.
L’obiettivo dell’Eurialo è quella di continuare a valorizzare
un settore giovanile in continua espansione. Tanti i progetti
portati  avanti  da  una  dirigenza  che  sta  promuovendo  la
pallavolo anche nelle scuole siracusane.

Simona  Corsico  è  la  nuova
presidente di Aipd-Siracusa
Simona Corsico è la nuova presidente di Aipd – Associazione
italiana persone Down – Sezione di Siracusa.
La  Corsico  subentra  a  Cinzia  Calandruccio  che  ha  guidato
l’associazione  per  sei  anni.  Insegnante  elementare,  Simona
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Corsico, conosciuta come “mamma di Ruben”, è una delle sei
mamme  fondatrici  della  sezione  di  Siracusa  dell’Aipd,
organizzazione che in Italia conta quasi sessanta sedi in
diverse regioni.
Alla neo presidente sono subito arrivati gli auguri di buon
lavoro dal direttivo e dagli associati.

Al via la seconda fase di A2
femminile,  la  Pallamano
Aretusa sfiderà Halikada
Al via domani la seconda fase della stagione per la Pallamano
Aretusa nella serie A2 femminile. Nuovo girone per le ragazze
di  Sergio  Vilageliu  con  l’inserimento  delle  toscane  del
Mugello, le pugliesi del Conversano, le laziali del Flavioni
più le siciliane Erice e Halikada già affrontate anche nella
prima fase.
“È un nuovo torneo – ha detto il presidente Placido Villari –
e ci arriveremo con la determinazione e la voglia di chi
cercherà di arrivare sino in fondo. La squadra si è allenata
bene e non ha subìto alcun contraccolpo dopo il ko nella
finale della Coppa Sicilia contro l’Erice. Anzi, quel tipo di
gara è stata molto utile e indicativa a tutti per misurare un
livello che certamente in questa seconda fase sarà più alto e
per il quale dovremo essere molto preparate”.
La  Pallamano  Aretusa  esordirà  contro  Halikada  domani  alle
20,30 al Pala Pino Corso, chi arriverà davanti a tutte in
questo nuovo girone accederà alle Final Six di Chieti per
l’accesso alla Serie A1.
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